



Vendredi 11 août 2023

Opération de nettoyage des déchets en Gare de Marseille Saint-Charles dans la nuit de jeudi 10 à vendredi 11 août 2023

Depuis le mardi 1er août 2023, un conflit social oppose des employés et la direction de la société Laser Propreté, en charge du nettoyage de la gare de Marseille Saint-Charles. De ce fait, les déchets ne sont plus ramassés depuis plusieurs jours. Les services de l'État suivent la situation avec une attention toute particulière aux côtés de la SNCF.

Ainsi, la direction départementale de l'emploi, du travail et des solidarités (DDETS) a tenté de jouer un rôle de facilitateur, en proposant à la direction et à l'organisation syndicale concernée d'organiser une réunion de médiation mardi 8 août, laquelle n'a pas pu se tenir à ce jour. **L'État appelle donc l'entreprise et les salariés concernés à renouer le dialogue sans délai.**

À l'approche du week-end du 15 août, marqué par un fort afflux de voyageurs en gare, **les services de l'État ont appuyé cette nuit l'intervention d'une entreprise tierce de nettoyage mandatée par SNCF Gares & Connexions, afin de ramasser les déchets en gare de Marseille Saint-Charles**, en réponse à la situation d'urgence sanitaire et de sécurité générée par l'accumulation des déchets dans l'espace public.

Cette opération s'est déroulée sans incident dans la nuit, grâce à la présence des forces de l'ordre et a permis de revenir ce jour à une situation acceptable pour les usagers de la gare de Marseille Saint-Charles.

Par ailleurs, le préfet des Bouches-du-Rhône fait appel au civisme des usagers des services publics et rappelle la nécessité de déposer leurs déchets dans des poubelles appropriées.